

Notre rôle au Département



Jeanne DOCTEUR
Conseillère départementale en charge
du Comité des Œuvres Sociales (COS)

« En tant que Présidente du COS du Conseil départemental, je travaille au plus près des agents de notre collectivité pour améliorer avec eux la qualité du service public. En tant qu'élue de terrain, j'effectue un suivi très particulier de tous les dossiers concernant Montigny-lès-Cormeilles ».



Pose de la première pierre de l'école et gymnase de la ZAC près de la gare à Montigny-les-Cormeilles avec la Marie-Christine Cavecchi, Présidente du Conseil départemental



95 femmes se mobilisent contre les maladies cardiovasculaires

Offrir à nos collégiens toutes les chances de réussir
Construction et rénovation de collèges, actions éducatives, équipements numériques... Le Département investit tous les ans près de 70 millions d'euros pour la réussite de nos 60 000 collégiens.



Philippe ROULEAU
Vice-Président délégué
aux Transports

« Les transports jouent un rôle déterminant dans l'attractivité d'un territoire. En tant qu'administrateur d'Île-de-France Mobilités pour le Val d'Oise, je veille à ce que les préoccupations des usagers valdoisiens soient relayées au plus haut niveau. Je suis également avec une grande attention les projets d'infrastructures en cours nécessaires pour notre département ».



RD106 – Réalisation de la RD106, Avenue de la Libération à Herblay



Pose première pierre du gymnase des Naquettes

Le Département, premier partenaire des communes
Rénovation d'écoles, vidéo surveillance, création de logements... Le dispositif d'aides aux communes du Département, ce sont 110 millions d'euros investis en Val d'Oise.

L'UVO : DES ÉLUS DE PROXIMITÉ QUI PORTENT L'AMBITION DE NOS TERRITOIRES

Notre Groupe Union pour le Val d'Oise (UVO) rassemble tous les conseillers départementaux qui se reconnaissent dans les valeurs de la Droite républicaine et du Centre.

Présidé par Gérard Seimille, vice-président du Conseil départemental, notre Groupe compose la Majorité au sein du Département du Val d'Oise depuis les élections cantonales de mars 2011. Il rassemble aujourd'hui 32 élus expérimentés et mobilisés au quotidien pour défendre les Valdoisiens et préparer le Val d'Oise de demain. Nous nous employons chaque jour à démontrer et à valoriser son attractivité et son dynamisme dans tous les domaines.

Dépassant les étiquettes partisans, notre identité politique s'est construite autour d'une gestion pragmatique, responsable et ambitieuse de l'institution. Elus de proximité et de terrain, nous portons collectivement les valeurs d'unité, de transparence et d'exemplarité.

« Cet excellent bilan à mi-mandat est le résultat d'un investissement exemplaire de vos élus départementaux et d'une gestion responsable du Conseil départemental par notre majorité. Le travail continue, vous pouvez compter sur nous »

Marie-Christine CAVECCHI
Présidente du conseil départemental du Val d'Oise



01.34.25.30.14
01.34.25.32.26
Jeanne Docteur
Philippe Rouleau
Groupe Union pour le Val d'Oise
@Groupe_UVO

Ce document a été entièrement financé par les élus du groupe Union pour le Val d'Oise

Canton d'Herblay

TOUJOURS À VOS CÔTÉS

BILAN DE MI-MANDAT



Jeanne DOCTEUR
Conseillère départementale
en charge du Comité des Œuvres
Sociales (COS)
Conseillère municipale d'opposition
à Montigny-lès-Cormeilles

Philippe ROULEAU
Vice-Président délégué
aux Transports
Maire d'Herblay-sur-Seine

Depuis mars 2015, nous avons l'honneur de représenter au Conseil départemental les habitants du canton d'Herblay comprenant les communes de **Herblay, Montigny-lès-Cormeilles et La Frette sur Seine.**

À mi-parcours, nous tenons à vous informer de nos actions réalisées et futures. Elus de terrain, nous sommes fiers d'accompagner chaque Valdoisien dans son quotidien.

Nous vous souhaitons une très bonne lecture et renouvelons notre engagement à vos côtés.



Inauguration du collège Isabelle Autissier, à Herblay



Réunion de concertation avec les habitants

NOTRE CANTON EN CHIFFRES



2 987 632 €

Montant des aides attribuées aux trois communes de notre canton depuis 2015



44 : nombre de jeunes accompagnés sur notre canton par notre dispositif EVA (Entrée dans la Vie Active), leur permettant d'obtenir une bourse de **1500 €** maximum pour le financement d'un logement, d'une formation ou du permis de conduire



1 876 500 €

Montant des travaux effectués sur les routes départementales situées sur notre canton depuis 2015



2 millions d'€

Montant des dotations attribuées aux 5 collèges de notre canton depuis 2015



473 950 €

Montant des travaux effectués dans les 5 collèges de notre canton en 2017



369 723 €

Montant des subventions octroyées aux associations de notre canton depuis 2015

Quelques exemples de notre action en chiffres



➤ Réaménagement de la Patte d'Oie d'Herblay : livraison en 2023 !

La Patte d'Oie d'Herblay, qui concerne également le territoire de Montigny-lès-Cormeilles, bénéficiera d'une subvention de 15 millions d'euros pour financer le réaménagement du carrefour dans le cadre du plan « anti-bouchons » de la Région Ile de France auquel participe le Département du Val d'Oise. Ce projet permettra de désengorger cette zone saturée autour de la RD14, notamment le week-end, et d'y faire coexister les circulations routières (reprise de l'échangeur autoroutier n°5 et création d'une bretelle Herblay-Montigny dans la rue Marceau Colin), douces (création d'aménagements cyclables) et les transports en commun (insertion d'arrêts de bus supplémentaires à proximité et/ou dans le carrefour de la Patte d'Oie). La phase de concertation publique s'est déroulée du 28 mai au 30 juin 2018, et les travaux devraient débuter en 2020 pour une ouverture à la circulation en 2023.

Herblay

660 000 €

Construction du gymnase des Naquettes

167 080 €

Travaux de construction d'une nouvelle demi-pension et d'extension du groupe scolaire Jean Moulin

51 000 €

Participation aux travaux de la voie Est/Ouest

Montigny-lès-Cormeilles

200 000 €

Mise en sécurité et optimisation des carrefours entre la D392 et l'A15

37 130 €

Aménagement d'un pôle « petite enfance » intégrant la création d'un lieu d'accueil Parents-Enfants

La Frette-sur-Seine

40 000 €

Travaux de rénovation de l'école et du centre de loisirs Aristide Briand

216 000 €

Réhabilitation du centre de loisirs et extension/rénovation du groupe scolaire Calmette et Guérin

➤ Un nouveau groupe scolaire à la ZAC de la Gare !

La commune de Montigny-lès-Cormeilles entreprend la construction d'un nouveau groupe scolaire de 14 classes et d'un gymnase à proximité de la ZAC de la Gare pour une livraison fin 2019. Le Conseil départemental, partenaire privilégié des communes, finance ce projet à hauteur de 1 420 000 €.



Inauguration de la bulle de tennis de La Frette-sur-Seine, en présence du Maire Maurice Chevigny